



## Valencia acogerá en 2005 un congreso mundial sobre la diabetes

J. R.

VALENCIA. El presidente de la Generalitat, Francisco Camps, ha encargado al profesor Santiago Grisolía la organización y convocatoria de un congreso mundial sobre la diabetes, a celebrar en el Palacio de Congresos de Valencia el próximo año.

El objetivo es que en este encuentro se debatan y analicen todas las facetas de esta enfermedad en cuanto a prevención e investigación, en el que participarán representantes de todos los centros del mundo que investigan esta dolencia para poner en común todas las cuestiones que tienen que ver con la enfermedad, como pueden ser las terapias, la calidad de vida de los enfermos y sus circunstancias sociofamiliares.

Por su parte, Grisolía recordó que el 30 por ciento de las personas mayores, habitualmente, padece diabetes de tipo dos y recordó que el profesor de la Universitat de València Rafael Carmena «ha descubierto un tipo de diabetes de origen genético que es muy importante seguir».

Grisolía añadió que se intentará crear la figura del «profesor en residencia», con la que se intenta conseguir una «interacción» y contacto con la gente de su especialidad, al objeto de que una autoridad en una materia determinada «no venga un día, dé la conferencia que le corresponda y se vaya, sino que pueda estar una semana disertando sobre el tema elegido».